

LO QUE SIGUE PARA EL FRACKING EN COLOMBIA

HOY SE RECIBIRÁN LAS PROPUESTAS PARA LOS PILOTOS DE FRACKING

Tres empresas fueron habilitadas para participar

PILOTOS SERÁN EN:

- Cuenca Cesar-Ranchería
- Valle Medio del Magdalena

Del 3 al 11 de nov
Se evaluarán y calificarán las propuestas

El 13 de noviembre
Se publicará el orden preliminar de elegibilidad

A partir del 23 de noviembre
Celebración de Contratos Especiales de Proyectos de Investigación

23 de noviembre
Publicación del orden de elegibilidad definitivo
Adjudicación de contratos Especiales de Proyectos de Investigación

Fuente: ANH / Gráficos: LR-ER

ANH recibe hoy propuestas de las empresas habilitadas para los pilotos de fracking en el territorio nacional

martes, 3 de noviembre de 2020

f t in GUARDAR

Agregue a sus temas de interés

- ANH
- Fracking
- Ecopetrol
- Exxonmóbil
- Drummond

Las firmas habilitadas para realizar los proyectos son **ecopetrol**, Exxonmobil y Drummond, minera que por primera vez entraría en este negocio

Ana María Sánchez

El país avanza en la posibilidad de empezar con el fracturamiento de pozos para la extracción de gas y **petróleo**. La Agencia Nacional de Hidrocarburos cumplió con el cronograma establecido y ya dio a conocer que **Ecopetrol**, ExxonMobil y la minera Drummond son las empresas habilitadas para que hoy inicie la presentación de propuestas para hacer los pilotos.

Luego de que en septiembre se abriera el proceso de selección y se publicaran los términos de referencia definitivos para iniciar la actividad, la ANH dio a conocer que las tres ya mencionadas eran parte de la lista preliminar de habilitadas para participar en este negocio.

Así, la semana pasada, finalmente dio a conocer que definitivamente estas mismas tres empresas serían las encargadas de iniciar con la investigación de los pilotos de fracking en las zonas habilitadas. Por lo que quedaron por fuera de la lista final de habilitados firmas como Patriot Energy, ya que no se acreditó el cumplimiento de las capacidades exigidas en los términos de referencia divulgados por la ANH.

Con este cronograma, y si las empresas y el Gobierno cumplen con lo requerido, la adjudicación de contratos de pilotos de fracking se haría el 23 de noviembre de este año, y a partir de ahí empezaría la celebración de contratos, incluyendo el trámite de licencias ambientales.

Según Carlos Leal, presidente de la Junta Directiva de Acipet, el realizar estos proyectos significa para el país poder extender la autosuficiencia en **petróleo** y gas más allá de 20 años.

Incluso, aseguró que los recursos de hidrocarburos en el Valle medio del Magdalena se estiman en 5.000 millones de barriles que son más de tres veces las reservas actuales.

Agregue a sus temas de interés

- ANH
- Fracking
- Ecopetrol
- Exxonmóbil
- Drummond

Administre sus temas

LO QUE SIGUE PARA EL FRACKING EN COLOMBIA

HOY SE RECIBIRÁN LAS PROPUESTAS PARA LOS PILOTOS DE FRACKING

Tres empresas fueron habilitadas para participar

PILOTOS SERÁN EN:

- Cuenca Cesar-Ranchería
- Valle Medio del Magdalena

LAS CIFRAS QUE DEJARÍA EL FRACKING EN COLOMBIA

Proyecciones

TOTAL RESERVAS YNC: **7.500** Millones de barriles

RECAUDO FISCAL TOTAL: **\$323,7 billones**

RECAUDO TRIBUTARIO: **\$231,2 billones**

Del 3 al 11 de nov
Se evaluarán y calificarán las propuestas

El 13 de noviembre
Se publicará el orden preliminar de elegibilidad

A partir del 23 de noviembre
Celebración de Contratos Especiales de Proyectos de Investigación

23 de noviembre
Publicación del orden de elegibilidad definitivo
Adjudicación de contratos Especiales de Proyectos de Investigación

Fuente: ANH / Gráficos: LR-ER

Agregue a sus temas de interés

- ANH
- Fracking
- Ecopetrol
- Exxonmóbil
- Drummond

Administre sus temas

“Con el desarrollo de esta actividad se podría mantener la posibilidad de exportar crudo que representan hoy US\$24.000 millones, y garantizar ingresos fiscales a la nación de \$10 billones”, dijo Leal.

Gremios petroleros advierten que con el desarrollo de estos proyectos se demandarán inversiones cercanas a US\$600 millones anuales. De hecho, de pasar a una eventual fase de explotación, calculan que se llegaría hasta US\$5.000 millones. Así mismo, el Gobierno estima que de implementarse esta técnica se podría alcanzar un recaudo fiscal que asciende hasta \$323,7 billones.

LOS CONTRASTES

Francisco Lloreda
Presidente de ACP

“Si los pilotos llegan a fase comercial y de producción, los estimativos indican que podrían proporcionarle al país alrededor de 450.000 barriles diarios”.

- Fracking
- Ecopetrol
- Exxonmóbil
- Drummond

Administre sus temas

Las propuestas de las empresas participantes no toman al mercado por sorpresa, pues el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, ya había anunciado que de ser habilitados para los proyectos tenían la infraestructura preparada e inversiones con las que esperan que a partir de 2021 se empiecen a desarrollar.

En este sentido, también se conoció que ExxonMobil habría llegado a un acuerdo con **Ecopetrol** para desarrollar estos proyectos en la cuenca del Magdalena Medio. Así, con esta alianza, la petrolera estatal tendría la oportunidad de contar con la petrolera privada más grande del mundo para desarrollar proyectos en los que ya tienen experiencia y tecnología.

Un dato a resaltar fue que, por primera vez, una minera como Drummond entraría al negocio en la cuenca Cesar-Ranchería.

“El Gobierno hecho un esfuerzo muy importante por completar el marco regulatorio especial para los pilotos, y cuatro compañías han manifestado interés en los mismos, pero aún no se sabe si finalmente presenten propuestas. El camino ha sido largo y completo, y deben evaluarlo con sus casas matrices.”, afirmó Francisco Lloreda, presidente de la ACP.

f t in GUARDAR

ARTÍCULO RELACIONADO

EXPECTATIVAS DE ECOPETROL PARA EL CIERRE DE 2020 Y 2021

Ecopetrol comenzará pilotos de fracking en 2021 tras hacer los trámites ambientales

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol, Parx y Geopark entre las empresas que participarán de la próxima subasta petrolera

TENDENCIAS

- HACIENDA**
Estos son los perfiles de las mujeres economistas que podrían gerenciar el Banco de la República
- BANCOS**
Las entidades bancarias que ofrecen las tasas de interés más bajas en diferentes tipos de crédito
- HACIENDA**
Cédulas digitales: esta es la razón por la que la Registraduría no abrirá un proceso de licitación
- BOLSAS**
Dólar bajó \$35 frente a la TRM a la espera de los resultados de las elecciones en Estados Unidos
- INDUSTRIA**
Complejo logístico de Pichichí en Valle del Cauca ha tenido inversión de unos \$70.000 millones
- MINAS**
MinTrabajo entraría a mediar en conflicto de minera Cerrejón después de 60 días de huelga

MÁS DE ECONOMÍA

LO QUE DICEN LAS CIFRAS

HACIENDA | 03/11/2020

Esta semana las cifras nos van a decir quién es el nuevo presidente de Estados Unidos

A nivel local, el dato más importante va a salir el jueves, cuando el Dane presente los datos correspondientes a la inflación de octubre

CASOS COVID-19

01/11/2020

SALUD | 01/11/2020

Se registraron 9.137 casos nuevos de covid-19 y 201 muertes en las últimas 24 horas

Este resultado se dio tras llevarse a cabo el procesamiento de 45.669 pruebas, de las cuales 37.477 fueron PCR y 8.192 antígenos

CASOS COVID-19

31/10/2020

SALUD | 31/10/2020

El Ministerio de Salud reportó 11.033 nuevos casos de contagio y 179 muertes por covid-19

Con esto, Colombia acumuló 1.074.184 casos positivos para el nuevo coronavirus y 31.314 muertes desde que inició la pandemia

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

MÉXICO

Interjet cancela todos sus vuelos que tenía programados para este 1 de noviembre de 2020

BOLSAS

Las casas de cambio del país venderán en promedio el euro a \$3.977 durante esta semana

HACIENDA

Esta semana las cifras nos van a decir quién es el nuevo presidente de Estados Unidos

LEGISLACIÓN

Firma Baker McKenzie y el CEA realizarán webinar sobre publicidad de influencers

ENTRETENIMIENTO

El Festival Estéreo Picnic Digital 2020 será desde el Movistar Arena del 11 al 13 de diciembre